



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Paola Monserrat Alfaro Ballinas

Nombre del tema: El trabajador social y la familia

Parcial: IV

Nombre de la Materia: Trabajo Social en el Adulto Mayor

Nombre del profesora: Torres López Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: Octavo

El trabajador social y la familia (como fuentes primordiales para el adulto mayor)

La familia como organización social básica en la reproducción de la vida en sus aspectos biológicos, psicológicos y sociales, y en la vida cotidiana, es un espacio complejo y contradictorio.



Es un lugar privilegiado de la intimidad subjetiva, de construcción de identidades, de procesos de individuación.



La familia no es un lugar que puede ser naturalizado como bueno en sí mismo, pues en ella también se pueden consolidar y reproducir las desigualdades sociales



El papel positivo de las redes familiares, sociales y comunitarias en el bienestar general y la salud de las personas mayores, como parte del envejecimiento activo correspondiente a la alta participación social.



La familia es, sin duda, uno de los factores más importantes a la hora de “condicionar”, para bien o para mal, la calidad de la gente mayor



En el entorno familiar, es, precisamente, donde, en la mayoría de los casos, la persona mayor “satisface” sus necesidades emocionales y “obtiene” el apoyo y ayuda necesarios para resolver los problemas que le comienza a crear su estado de salud